



## みんながチャレンジ 明日に向かって 本気で GO!

横浜市立本郷小学校 学校学年便り冬休み号 令和4年12月23日

16-1 電話 891-6813 https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/





10 年越しのクリスマスプレセント

## 2012 → 2022年 今届く 私から私へのメッセージ

校長 山崎 浩一郎

一段と寒さが増す今日この頃ですが、早いもので、2022年も 暮れようとしています。未だコロナ禍は続き、マスクをつけたり外 したりの生活ですが、少しずつかつての生活が戻ってきているよう

に思います。地域のイベントなども3年ぶりの開催という言葉をよく聞き、出向いてみるとやはり人と 人が会話をし、気持ちが繋がる瞬間があり、イベント等の開催や集まることの意義を改めて感じました。 学校行事も個別級の区合同校外学習、1年~3年生までの遠足、4年~5年の宿泊体験学習、そして、 6年生の日光修学旅行と大過なく無事終えることができ、子どもたちは貴重な体験とともに友達との絆 を深めることができたと思います。

学校として今年一番の出来事は、創立130周年の取組でした。10月5日(水)の児童実行委員会 主催の「お祝い集会」では、巨大な誕生日ケーキを作り上げ、新たに「未来にはばたけ希望の星」とい う児童の歌の3番を作成・披露しました。また、みんなに大人気の「はとまる」というイメージマスコ ットも大活躍でした。また、10月15日(土)には、地域の方々をご招待しての「式典・祝賀会」も 開催することができました。ここでも、本郷小学校への惜しみない応援と、人と人の温かい繋がりを感 じることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。

式典のご挨拶でご紹介した通り、写真にある「10年後の私へ」という10年前、創立120周年の ときに在籍していた児童の皆さんが自分にあてて書いた手紙を23日(木)に投函いたします。卒業生 の皆さんには直接の予告をしていませんので、突然のサプライズプレゼントに驚かれるかもしれません が、お手紙を受け取られ、本郷小学校での小学校生活を懐かしく思い返してくれたらと思います。

さあ、子どもたちが楽しみにしている冬休みがやってきます。親戚に会う機会があったり、楽しいイ ベントがあったり、それぞれ楽しい時間にしてほしいものです。「こんなことがあった、あんなことがあ った」と、2022年寅年を振り返り、新しい年2023年兎年を迎えましょう。宿題や課題学習も計 画的に行い、家の手伝いもして、穏やかな新年を迎えてほしいと願います。そして、元気に1月10日 (火) お会いしましょう。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動への深いご理解と温かいご協力をいただきました。 感謝申し上げるとともに、皆様にとって来年もよい年となりますよう、願っております。